
１番　徳永　秀俊　　議員 ４番　熊本　正博　　議員

１．目に見える物価高騰対策について １．河川等災害復旧事業の進捗について

　(1) ＬＰガスの値上げ分の補填について 　(1) 未完成箇所の現況と完了予定について

　(2) 小中学校給食費の補助について ２．寺内ダムの貯水池管理と貯水池のプー

２．山田堰周辺の環境向上について 　ル運用について

　(1) トイレ設置について 　(1) 寺内ダムの貯水池管理の課題について

３．交通公園の積極的な運用について ３．ダム群連携事業及び寺内ダム再生事業

４．公共の男性トイレへのサニタリーボッ 　について

　クス設置について 　(1) 両事業の今後の工程について

５．運転免許証自主返納者への自転車ヘル ４．筑後川の治水対策について

　メットの無償提供について 　(1) 筑後川の河川水位の顕著な上昇につい

６．不燃ごみの回収の仕方について 　　て

５．朝倉市地域包括支援センターについて

　(1) 朝倉市地域包括支援センターの仕事の

２番　中島　秀樹　　議員 　　内容について

１．朝倉市が発展するために何をしたらい

　いのか

　(1) 関係人口を増やせないか ５番　渡辺　毅　　議員

　(2) シティプロモーションに注目する １．朝倉市の特性を生かした成長戦略につ

　(3) 仕事をつくる 　いて

　(4) 企業を誘致する   (1) 上下水道整備と企業誘致について

　  ① 企業誘致の２つの事例について

～　昼　食　～ 　  ② 上下水道整備の重要性について

  (2) 新市庁舎建設と朝農跡地の活用につい

３番　柴山　恭子　　議員 　　て

１．コミュニティ推進費 　  ① これまでの経過について

　(1) 朝倉市市民活動保険補償内容の変更に 　  ② 総事業費について

　　ついて 　  ③ 新市庁舎周辺の交通と駐車場の状況に

２．同報系防災行政無線戸別受信機導入機 　　 ついて

　器更新事業

　(1) 217,000千円の予算内容について

　(2) 戸別受信機について

３．立石小学校

　(1) 児童の現状と将来的な増減について

　(2) 駐車場・運動場について

　(3) 体育館の雨もりの状況について

４．甘木公園整備

　(1) 桜の植え替えの方針について

　(2) 枯れ枝について

　(3) 池の周りのツツジについて

　(4) 透水性舗装について

　(5) 芝生広場について

５．一木児童公園

　(1) 外灯及びトイレの整備について

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。

令和５年６月定例会　一般質問通告事項　６月１６日（金）



１番　飯田　早苗　　議員

１．市民と築く避難所運営について

　(1) 避難所運営の現状と課題について

　(2) 災害時の避難所運営について

　(3) 要配慮者に対する支援体制について

　(4) マニュアルの作成及びホームページへ

　　の掲載について

２．消防団員確保及び消防団車両の改善に

　ついて

　(1) 消防団員数の減少の現状と課題につ

　　いて

　(2) 団員確保の状況について

　(3) 女性消防団員の状況と活動内容につい

　　て

　(4) 機能別分団について

　(5) 消防団車両の検討について

３．有権者目線での選挙の実現について

　(1) 選挙公報の役目について

　(2) 点字投票の状況と改善について

令和５年６月定例会　一般質問通告事項　６月１９日（月）

※一人の持ち時間は執行部の答弁を含め１時間で、午前10時から始まります。


